



Absage/Cancellation

Sehr geehrter Teilnehmer der Pangeo 2020 Leoben!

Aufgrund der aktuellen Lage rund um Corona müssen wir Ihnen leider mitteilen, dass die Pangeo 2020 zum geplanten Termin (20.-24.9.2020) nicht stattfinden kann. Da eine Verschiebung in das Jahr 2021 aufgrund der zu erwartenden Terminkollisionen mit anderen Großveranstaltungen nicht möglich ist, hat das Organisationskomitee die ersatzlose Absage der Tagung beschlossen. Die nächste Pangeo findet dementsprechend regulär im Herbst 2022 statt. Bitte verfolgen Sie diesbezüglich die Aussendungen der Österreichischen Geologischen Gesellschaft.

Alle bereits eingezahlten Tagungsgebühren werden umgehend rückerstattet. Sponsoren und Expo-Teilnehmer werden gesondert bis 15.6.2020 kontaktiert. Wir bedauern die Umstände und möchten uns recht herzlich bei allen Unterstützern im Vorfeld der Pangeo 2020 bedanken.

Mit freundlichen Grüßen,

die Pangeo 2020 Organisation

Dear participant of Pangeo 2020!

Due to the current circumstances, we are forced to cancel the Pangeo 2020 conference which was planned for 20.-24.9.2020. Considering the foreseeable collisions with other events, the organizational committee advised against postponing the Pangeo 2020 to a date in 2021. In consequence, the next Pangeo will be held in 2022. Please follow the announcements of the Austrian Geological Society and consider your participation at Pangeo 2022.

All paid conference fees will be refunded immediately. Company expo participants and sponsors will be contacted until 15.6.2020. We regret the circumstances and want to thank all registered participants and sponsors for their generous support.

Best regards,

the Pangeo 2020 conference team